

**Satgas TMMD ke-126 Kodim
0601/Pandeglang Laksanakan Persiapan
Pemasangan Toren Air di Lokasi Sumur Bor
Titik ke-3**

Syarip Hidayatulloh - PANDEGLANG.WARTAWAN.ORG

Nov 1, 2025 - 12:40



Pandeglang, (1 November 2025) – Anggota Satuan Tugas (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-126 Kodim 0601/Pandeglang terus melanjutkan pengerjaan berbagai sasaran fisik yang menjadi prioritas dalam program TMMD tahun ini. Salah satu kegiatan yang tengah dilakukan adalah persiapan pemasangan toren air di lokasi sumur bor titik ke-3, yang menjadi bagian penting dari pembangunan sarana air bersih bagi masyarakat setempat.

Kegiatan ini dilaksanakan dengan penuh semangat dan gotong royong oleh anggota Satgas TMMD bersama warga Desa Cikeuntrung, Kecamatan Cikeusik, Kabupaten Pandeglang. Persiapan pemasangan toren air dilakukan setelah proses pengeboran sumur pada titik tersebut mencapai tahap akhir dan siap dioperasikan. Toren air ini nantinya akan difungsikan sebagai penampung utama air hasil bor sebelum disalurkan ke berbagai titik kebutuhan warga, seperti masjid, sekolah, dan rumah-rumah penduduk di sekitar lokasi.

Komandan SSK TMMD ke-126 Kapten Inf Mane menjelaskan bahwa pemasangan toren merupakan salah satu langkah strategis untuk memastikan ketersediaan air bersih yang berkelanjutan bagi masyarakat pedesaan. "Air bersih adalah kebutuhan dasar masyarakat. Melalui program TMMD ini, kami berharap warga dapat menikmati hasil nyata dari kerja sama TNI dan masyarakat, terutama dalam peningkatan kualitas hidup di wilayah pedesaan," ujarnya.

Selain mendukung aspek kesehatan dan kebersihan masyarakat, keberadaan sumur bor dan toren air ini juga diharapkan mampu menunjang kegiatan sosial dan keagamaan di desa. Warga setempat menyambut baik dan antusias membantu anggota Satgas dalam proses pemasangan, mulai dari menyiapkan bahan hingga pengangkutan peralatan di lokasi.

Program TMMD ke-126 ini tidak hanya berfokus pada pembangunan fisik seperti jalan, rumah layak huni (RTLH), dan sumur bor, tetapi juga mencakup kegiatan nonfisik seperti penyuluhan, pelayanan kesehatan, serta pembinaan wawasan kebangsaan. Sinergi antara TNI dan masyarakat menjadi kunci utama keberhasilan setiap tahapan kegiatan.

Dengan semangat kebersamaan dan kerja keras yang ditunjukkan oleh anggota Satgas TMMD dan warga, progres kegiatan persiapan pemasangan toren air di titik ke-3 saat ini telah mencapai tahap akhir dan siap dilanjutkan ke proses instalasi penuh dalam waktu dekat. Diharapkan, setelah seluruh rangkaian pekerjaan selesai, masyarakat dapat segera merasakan manfaat nyata dari fasilitas air bersih yang telah dibangun bersama.